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Intervención del diputado Bulmaro Torres Berrum, del Grupo Parlamentario del 

Partido Revolucionario Institucional, por un tiempo hasta de diez minutos para que 

realice sus preguntas a la compareciente. 

 

 

 

 

El presidente: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Bulmaro Torres Berrum del 

Grupo Parlamentario del Partido 

Revolucionario Institucional, por un 

tiempo hasta de diez minutos para que 

realice sus preguntas a la compareciente. 

 

El diputado Bulmaro Torres Berrum: 

 

Saludo con mucho respeto: 

 

A los integrantes de la Mesa Directiva. 

 

A mis compañeros diputados y 

compañeras diputadas. 

 

A los representantes de los medios de 

comunicación. 

Al público presente que hoy nos 

acompaña, pueblo de Guerrero. 

 

De manera especial saludo con mucho 

aprecio a la compareciente Arquitecta 

Irene Jiménez Montiel Secretaria de 

Desarrollo Urbano, Obras Públicas y 

Ordenamiento Territorial del Gobierno del 

Estado de Guerrero. Sea usted 

bienvenida Arquitecta. 

 

Rendir cuentas a la ciudadanía resulta de 

vital importancia para el cumplimiento de 

los principios de transparencia y rendición 

de cuentas a la que estamos obligados 

como servidores públicos. Reconozco su 

compromiso institucional, para cumplir 

con esta obligación. 

 

La obra pública y el otorgamiento de los 

servicios básicos, constituyen en los 
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hechos, la materialización de las 

prioridades de un gobierno en el territorio; 

como lo son los caminos, carreteras, obra 

de infraestructura, saneamiento, la 

construcción y rehabilitación de escuelas 

y entre otras cuestiones, que buscan 

mejorar la calidad de vida de las 

personas e incentivar el crecimiento 

económico.  

 

Como es sabido por todos, nuestro 

estado ha sufrido en menos de un año el 

embate de dos fenómenos naturales de 

gran magnitud, primero el Huracán Otis 

que impactó en octubre de 2023 y el 

Huracán John en septiembre del 

presente año, ambos ocasionaron una 

gran afectación en nuestro Estado. 

 

Dicho lo anterior, le pregunto lo siguiente: 

 

¿Cómo participó la Secretaría que usted 

dirige, en el plan de reconstrucción en los 

municipios afectados tras el paso del 

huracán john? 

 

La obra pública es muy valiosa para el 

desarrollo de los pueblos, por ello 

debemos asegurar la durabilidad de las 

mismas para que los ciudadanos 

disfruten mucho de sus beneficios. Por 

ello pregunto: 

 

¿Cuáles son los controles de calidad que 

aplica la dependencia a su cargo para 

asegurar la durabilidad y funcionalidad de 

las obras que se realizan? 

 

Por otra parte, el derecho del agua es un 

derecho humano muy fundamental, en 

nuestro Estado existe un rezago histórico 

en este rubro, no sólo en las zonas 

marginadas, también en las zonas 

urbanas que están en crecimiento 

constante. 

 

¿Cómo se está atendiendo este rubro y 

qué propuesta tiene para combatir este 

rezago a corto y mediano plazo? 

 

Respecto a la infraestructura carretera, 

en su informe nos hace mención que se 

destinó una inversión de más 660 

millones de pesos para mejorar la 

conectividad y la seguridad vial en 

nuestro Estado, sin duda invertir en este 

importante rubro mejora la calidad de vida 

de los habitantes. En este sentido: 
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¿Podría informar si la Secretaría a su 

cargo tiene contemplada alguna obra de 

rehabilitación al tramo carretero Iguala - 

Ciudad Altamirano? 

 

Señora secretaria, como es de su 

conocimiento, desde hace dos años, 

siendo su servidor Presidente Municipal 

coincidimos con la Maestra Evelyn 

Salgado Pineda Gobernadora de nuestro 

Estado, con un proyecto de salud de gran 

trascendencia para nuestros paisanos de 

la Región de Tierra Caliente, consistente 

en la construcción de una clínica de 

hemodiálisis, clínica de endoscopia y 

cirugía de mínima invasión. De acuerdo 

con este compromiso contraído nos 

abocamos a cumplir con la parte que nos 

correspondía, que fue conseguir en 

donación un terreno de una hectárea de 

extensión. 

 

Al respecto hago de su conocimiento que 

con fecha 6 de abril de 2023 esta obra 

fue anunciada por nuestra Gobernadora 

en diferentes medios de comunicación 

como una obra a realizar, comunicado 

que fue recibido con beneplácito por 

nuestros paisanos terrecalentanos. 

 

Por lo anterior le pregunto:  

 

¿Cuáles son los avances del proyecto del 

complejo de salud que contempla la 

construcción de una clínica de 

hemodiálisis, clínica de endoscopia y 

cirugía de mínima invasión, que la 

gobernadora anunció y se comprometió 

construir en Arcelia en beneficio de los 

habitantes de la región de Tierra 

Caliente? 

 

Es cuanto. 

 


